



Microbus, le vilain microbe



Conte pour enfants écrit par *Catherine Rhiat*

L'hygiène

Février 2020



Association pour la Sauvegarde des Lémuriens de Madagascar

<https://www.aslm-lemuriens.org>



Microbus est un vilain microbe qui a grandi dans le corps de Célestin.

Un jour Microbus a décidé de voyager.

Ses parents disaient toujours :

"les humains ne se lavent pas les mains et il est facile de changer de corps".

Il s'est donc glissé sur la main de Célestin et a attendu la première occasion.

Elle est arrivée rapidement. Célestin a dit bonjour à son ami Clovis.

Ils se sont serrés la main et hop Microbus s'est dépêché de changer de main.



Microbus était content.

**Il a adoré tout de suite ce nouveau corps.
Il a mangé tellement que Clovis, son hôte,
a commencé à être malade rapidement
avec beaucoup de fièvre et de la diarrhée.**



**Microbus était fier de lui.
Grâce la température élevée de Clovis,
il a eu beaucoup de petits.**

**Ils étaient maintenant trop nombreux et
Microbus se sentait à l'étroit.**

**Il a donc décidé de changer de corps à
nouveau.**



**Il avait remarqué que Clovis
toussait beaucoup.**



**Il a profité de ce moment
pour quitter le corps de Clovis
et
atterrir sur un nouveau corps,
le corps de Miranda.**



Microbus était de nouveau très content de découvrir un nouveau corps.

Il a mangé tellement que Miranda a été fortement malade et qu'il a eu de nombreux petits.

Là encore, il a décidé de changer de corps et il s'est glissé sur une des mains de Miranda.



Mais le médecin était venu voir Miranda.

Il lui avait préparé une tisane avec des plantes pour la guérir et lui avait imposé de se laver les mains avant de manger, après avoir mangé, après être allé aux toilettes, etc...



Grâce au médecin, Miranda a guéri rapidement et Microbus n'a pas pu changer de corps.

N'ayant plus rien à manger, Microbus, le vilain microbe a disparu et n'a plus rendu personne malade.



Miranda et ses parents ont remercié le médecin. Le médecin a réuni tous les gens du village afin de leur expliquer comment tuer ces vilains microbes qui rendent malades

Il faut : se laver les mains régulièrement,

ne pas cracher,

ne pas mettre à la bouche un objet tombé par terre,

et en période d'épidémie : ne pas serrer la main, ne pas s'embrasser et conserver ses distances avec les autres.



Les villageois ont suivi les conseils du médecin et depuis, leur santé s'est améliorée.

NON AUX VIRUS !

NON AUX VIRUS !



JE ME LAVE LES MAINS

AVEC DU SAVON